



Regiones

Este es el ranking de departamentos con mejor índice de internacionalización



Índice de Internacionalización/Cámara de Comercio Bucaramanga



—  **Melissa Múnera Zambrano**  Hoy

En el lanzamiento del índice de internacionalización, IDI, en su primera versión que se realizó en Bucaramanga, se reveló el ranking de los departamentos que están en los primeros puestos.

El primer lugar fue para Bogotá, que tuvo una puntuación de 5.77 sobre 10, le siguió Caldas, Antioquia, 4.83, Risaralda, 4,50, Atlántico, 4.06, Bolívar, 4,02, Quindío, 3,77, Valle del Cauca, 3,76, Cundinamarca, 3,21 y Santander, 3,06.

Según el viceministro de comercio exterior, Andrés Cárdenas Muñoz, se hizo un concurso entre varias entidades teniendo en cuenta 54 variables de medición.

Últimas noticias

Nueva Jersey se une a los estados que protegen el derecho al aborto

Cali Distrito Moda 2022, el evento que busca reactivar la moda en el Valle del Cauca

Dólar terminó este viernes con la TRM más alta en la historia: \$4.205

Perú creará un equipo fiscal para luchar contra la corrupción en el poder

Alcalde de Sincelejo pide aclaración al fallo que anula su elección
Perú creará un equipo fiscal para luchar contra la corrupción en el poder

Alcalde de Sincelejo pide aclaración al fallo que anula su elección

Estados Unidos destina 820 millones de dólares en una nueva ayuda militar a Ucrania

PUBLICIDAD



10-200KW
Limited Time Offers

www.Anem.net

10-200KW Solar Power

entre varias entidades teniendo en cuenta 34 variables de medición.

Aclaró que Bogotá hace parte del **Distrito Capital**, lugar que asume el primer lugar.

Puede leer:

- Hay nuevas alternativas para solucionar el problema de basuras en el Carrasco

Marco Llinás, Asesor del Consejo Superior de **Comercio Exterior** del Gobierno de Colombia, explicó que se **revisaron** cuatro canales para su calificación: **Las personas, las empresas, el comercio de bienes y servicios y ecosistemas de ciencia y tecnologías e innovación.**

¿Qué significa índice de internacionalización?

Según el viceministro, este proceso es **determinar qué tan conectados están los departamentos al mundo para aprender de nuevas tecnologías que permitan producir más y mejor como exportaciones.**

“Los departamentos se pueden posicionar en el mercado local, lo importante es que tengan abiertas los **puntos de conexión** para aprender y traer tecnologías del mundo”.



¡Segundo Trabajo = Segundo Ingreso! Podrías obtenerlo gracias a Amazon y otros

Inversión Inteligente

Recomendado por **Outbrain**

En cuanto a **Santander**, explicó que una de sus mejores calificaciones que lo pone en el número 10 fue **C- Emprende** que es un **centro de emprendimiento construido por Ecopetrol** y que ha generando variantes **positivas en productividad, nuevas tecnologías y varios convenios entre empresas.**

Lea en W:

- Mario Montoya y González Peña sabían de los falsos positivos: capitán Alfonso Romero

“Santander ha avanzado en el diálogo público privado, y que hemos querido resaltar a través de C-Emprende, es el centro de **emprendimiento más vibrante que tiene Colombia**, es una articulación y lo maneja **Ecopetrol**”.

Santander # Bucaramanga # Internacional + MÁS

También en la web

Recomendado por **Outbrain**

Siguiente artículo

Regiones

Vandalizan cementerio en Montelíbano, sur de Córdoba

Desconocidos destrozaron cerca de 12 imágenes religiosas y también habrían logrado desvalijar algunas tumbas.



Últimas Noticias

Nueva Jersey se une a los estados que protegen el derecho al aborto

Cali Distrito Moda 2022, el evento que busca reactivar la moda en el Valle del Cauca

Dólar terminó este viernes con la TRM más alta



Vandalizan cementerio en Montelíbano, sur de Córdoba. Foto: cortesía comunidad Montelíbano.



—  **Claudia Hernández**  Hace instantes

Con preocupación amaneció la comunidad aledaña al cementerio de Montelíbano, sur de Córdoba, luego de detectar destrozos de imágenes religiosas y hasta de tumbas, según la información obtenida desde la zona este 1 de julio.

[Leer artículo completo](#)

Córdoba

Montería

Alcalde

+ MÁS

Siguiente artículo

CONTRARRELOJ

Regiones

Alcalde de Sincelejo pide aclaración al fallo que anula su elección

La contraparte argumenta que se trataría de una herramienta de dilación para no cumplir con la sentencia.

en la historia: \$4.205

Perú creará un equipo fiscal para luchar contra la corrupción en el poder

Alcalde de Sincelejo pide aclaración al fallo que anula su elección

Estados Unidos destina 820 millones de dólares en una nueva ayuda militar a Ucrania

PUBLICIDAD